

Die Fraktion MitBÜRGER für Halle – NEUES FORUM regt an, dass die Oberbürgermeisterin halbjährlich im Rahmen der Stadtratssitzung, beispielsweise nach der Einwohnerfragestunde, zu aktuellen für die Stadt Halle wesentlichen Fragen Stellung nimmt und die Themenschwerpunkte ihrer Arbeit in den kommenden Monaten vorstellt.

Hierdurch können die Bürgerinnen und Bürger sowie die Stadträtinnen und Stadträte neben wesentlichen aktuellen Themen der Verwaltungsarbeit auch über die wichtigsten Vorhaben und Ziele, auf welche sich die Verwaltungsarbeit in der nächsten Zeit fokussiert, informiert werden.

Auf diese Weise wird das Handeln der Oberbürgermeisterin für die Hallenserinnen und Hallenser transparenter; es erhält eine fühlbarere Kontur. Weiterhin ergibt sich bestenfalls sogar die Möglichkeit für Einwohner und Stadtrat an der Verwirklichung jener Vorhaben und Ziele aktiv mitzuwirken sowie eigene Handlungsanstöße zu geben.

Aufgrund der halbjährlichen Wiederholung könnte es zu einem Ritual entwickelt werden, welches zu mehr Bürgernähe verhilft. Hierfür wäre die Stadtratssitzung auch deshalb ein angemessener Ort der Darstellung, weil durch die TV-Übertragung eine Kenntnisnahmemöglichkeit für die Mehrzahl der halleschen Haushalte gewährleistet wird.

Die Anregung wurde zur Kenntnis genommen.